

Mitarbeit in der Selbstverwaltung – Jetzt bewerben!

Mit dem Ende der Wahlperiode im Juni 2015 stehen unter anderem auch die Wahlen der Ausschüsse, (Fach-)Kommissionen und Arbeitsgruppen der Sächsischen Landesärztekammer für die Wahlperiode 2015 – 2019 an. Die Sächsische Landesärztekammer unterhält zahlreiche Gremien zur fachlichen Beratung des Vorstandes sowie zur Erarbeitung von Stellungnahmen und Positionen bei ärztlichen sowie berufs- und gesundheitspolitischen Fragestellungen. Auf diese Weise nimmt die Sächsische Landesärztekammer ihre politische Beratungsfunktion wahr und gestaltet die Rahmenbedingungen der ärztlichen Tätigkeit, ein wichtiges Privileg der freiberuflichen Selbstverwaltung, maßgeblich mit. Zu den Themenfeldern gehören die ärztliche Ausbildung, die Weiter-

und Fortbildung, die ärztliche Ethik, das Berufsrecht, die stationäre und ambulante Versorgung, die ärztliche Qualitätssicherung, das ärztliche Berufsrecht, die Seniorenarbeit sowie das Redaktionskollegium des „Ärztblatt Sachsen“ und vieles mehr. Rund 1.000 Ärzte engagieren sich auf diese Weise in der ärztlichen Selbstverwaltung. Eine Übersicht über unsere Gremien finden Sie im Internet unter www.slaek.de, Menüpunkt: Über die SLÄK. Wenn auch Sie einen Beitrag für die ärztliche Selbstverwaltung, die Berufsfreiheit und für das Ansehen unseres ärztli-

chen Berufsstandes leisten möchten sowie Interesse an einer Mitarbeit in einer dieser ehrenamtlichen Einrichtungen haben, möchte ich Sie ermuntern, jetzt mit uns Kontakt aufzunehmen. Ein Engagement ist unabhängig von einem Mandat in der Kammerversammlung möglich. Rufen Sie uns unter 0351 8267-414 an oder schreiben Sie eine Mail an hgf@slaek.de. Wir informieren Sie auch gern über die Rahmenbedingungen dieser ehrenamtlichen Tätigkeit.

Prof. Dr. med. habil. Jan Schulze
Präsident